



**Asamblea General  
Consejo de Seguridad**

Distr.  
GENERAL

A/41/271

S/17978

8 abril 1986

ESPAÑOL

ORIGINAL: FRANCES

ASAMBLEA GENERAL

Cuadragésimo primer período de sesiones

Tema 69 de la lista preliminar\*

FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD Y

LA COOPERACION EN LA REGION DEL

MEDITERRANEO

CONSEJO DE SEGURIDAD

Cuadragésimo primer año

Carta de fecha 7 de abril de 1986 dirigida al Secretario General por  
el Representante Permanente de Benin ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitirle adjunto el texto de la declaración publicada el 26 de marzo de 1986 en relación con la grave situación que impera en el Golfo de Sirte y es objeto de análisis en el Consejo de Seguridad desde el 26 de marzo de 1986.

Le agradecería que distribuyera ese texto a todas las misiones permanentes y delegaciones como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 69 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) S.I. OGOUMA  
Embajador

\* A/41/50/Rev.1.

ANEXO

Declaración del Buró Político del Comité Central  
del Partido de la Revolución Popular de Benin

Desde el lunes 24 de marzo de 1986, el espacio marítimo y aéreo del Golfo de Sirte, frente a las costas de la Jamahiriya Árabe Libia Popular y Socialista, es escenario de enfrentamientos militares entre los Estados Unidos de América y la Jamahiriya Árabe Libia, enfrentamientos que plantean una peligrosa amenaza para la paz y la seguridad en esa zona del Mediterráneo y hacen que se cierne sobre toda la humanidad el peligro inquietante de una conflagración de consecuencias incalculables.

Dada la gravedad extrema de esa situación, el Buró Político del Comité Central del Partido de la Revolución Popular de Benin ha decidido, en una reunión extraordinaria celebrada hoy miércoles 26 de marzo de 1986, publicar la siguiente declaración:

En la estrategia de hegemonía y reconquista colonial elaborada por el imperialismo para frenar la lucha de liberación de los pueblos y perennizar su dominio sobre ellos, las maniobras militares ocupan actualmente un lugar preponderante.

En efecto, los despliegues de fuerzas militares en tiempo de paz constituyen el medio que el imperialismo utiliza periódicamente para intimidar a los Estados y debilitar su legítima voluntad de independencia, haciendo que se cierne continuamente sobre ellos el espectro de la intervención militar, cuyo único objetivo es el mantenimiento de un orden político internacional favorable a los viles designios de las fuerzas del mal y del poder del dinero.

Es así como hay que interpretar la reciente recidiva de las maniobras de la Sexta Flota norteamericana frente a las costas libias, es decir, en la zona del Mediterráneo y de la subregión septentrional de nuestro continente que se ubica en el centro de los objetivos desestabilizadores de las fuerzas imperialistas-sionistas.

El Gobierno de los Estados Unidos, al recurrir a la fuerza y a actos de provocación deliberada, no ha demostrado tener el tino y la ponderación que deberían caracterizar las acciones de una gran Potencia que es miembro permanente del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas y a la que incumbe la noble misión de velar por la salvaguardia de la paz y la seguridad internacionales.

El pueblo de Benin, su partido de vanguardia, el Partido de la Revolución de Benin, y su Estado revolucionario, que han pasado por la amarga experiencia de la agresión armada imperialista del domingo 16 de enero de 1977, expresan su apoyo total e indefectible al valeroso pueblo árabe libio en las presentes circunstancias en que el imperialismo agresor y revanchista lo somete a duras pruebas.

Asimismo, hacen un llamamiento a todos los pueblos amantes de la paz y la libertad para que, con su solidaridad activa, se opongan resueltamente a los intentos de desestabilización de que es víctima en la actualidad la Jamahiriya Árabe Libia Popular y Socialista.

El Buró Político del Comité Central del Partido de la Revolución Popular de Benin rinde un cálido homenaje a la valentía y la determinación inflexibles del intrépido pueblo árabe libio y expresa su profunda convicción de que, a las órdenes de su dirigente, el Coronel MUHAMAR EL GADAFI, Jefe de la Revolución de EL FATH, ese pueblo triunfará sobre la agresión criminal perpetrada contra su hermoso y gran país.

**¡Listos para la Revolución!**

**La lucha continúa.**

-----

